



Les élèves de la 6ème ont participé à une séance d'initiation à l'allemand dans le cadre du programme « **mobiklasse.de** », une initiative qui a pour objectif de sensibiliser à la langue et la culture allemandes, tout comme son homologue FranceMobil en Allemagne.

L'animation a eu lieu le 1^{er} décembre au collège Kerallan avec Fabian Rose, lecteur mobiklasse.de. Fabian Rose a emmené les élèves en voyage à travers son Allemagne très personnelle.

Les élèves et les enseignants ont eu grand plaisir à participer à cette initiation et ont adoré ce bain linguistique, ludique et instructif !

Vielen Dank mobiklasse.de !